

📷 市への寄贈ありがとうございました

2月26日(火)、朝霞市在住の森田美佐子さんより、著書『癌で妊婦で45歳です』を寄贈していただきました。

森田さんは、平成29年7月、45歳の時に子宮頸がんと妊娠が判明、凜くんの出産と同時に手術を行い、今年1月には、闘病と妊娠の約1年間つづってこられたブログの記事を著書として出版されました。

寄贈いただいた著書は、図書館本館、北朝霞分館、各公民館の図書室で貸し出ししています。

左から富岡市長、森田さん親子



📷 市への寄贈ありがとうございました



ぼぼたんと新1年生

市内の新1年生の交通安全のため、朝霞地区交通安全協会大谷義博副会長からぼぼたんのイラスト入りランドセルカバー1,420枚を寄贈していただきました。

交通安全をPRするために朝霞警察署交通課より栗原智恵子警部も市役所を訪れてくれました。4月から元気よく登校する新1年生を優しく見守ってください！

左から朝霞警察署交通課栗原警部、朝霞地区交通安全協会大谷副会長、三好教育長



📷 ブラインドサッカーを通じて障害についての理解を深める学習



障害についての理解を深めるとともに、多様性を認め、共生社会の一員としての自覚を高める学習に取り組んでいます。

3月11日(月)、朝霞第八小学校でブラインドサッカー教室を行い、6年生が参加しました。東洋大学学生の指導による競技体験では、児童は視界が不自由な中でボールを蹴ることに苦労しながらも楽しんで体験しました。また、この日は東洋大学ライフデザイン学部齊藤恭平教授による心のバリアフリー授業も併せて行いました。

市では、2020年に県内唯一のパラリンピック競技である射撃が行われることから、子どもたちが



バリアフリー授業の様子

📷 梅香るおごせハイキング大会が開催されました！

2月23日(土)に越生町で開催されたこの大会。今年は暖かい気候に恵まれ、きれいな花を咲かせた梅に、ハイキングを楽しむ多くの参加者たちからは「きれいな～」という声が上がっていました。まさにハイキング日和といったすがすがしい晴天の下で、みなさん休日を満喫していました！



📷 火災予防普及啓発ポスター表彰式を行いました！

埼玉県南西部消防本部では、「火の用心」をテーマに作品を募集し、3月6日(火)に応募数235点の中から朝霞市防火安全協会会長賞を受賞した朝霞第二中学校2年生、当麻綾美さんに小寺会長から表彰状を授与しました。



朝霞市防火安全協会会長賞



左から朝霞市防火安全協会小寺会長、当麻さん親子、浅川朝霞消防署長